



P.P. VTG, Thomas-Bornhauser-Str. 23a, 8570 Weinfelden

An die
Stadt- und Gemeindepräsidentinnen und -präsidenten

Weinfelden, 30. August 2022

Information zur Entwicklung von eTG

Sehr geehrte Damen und Herren

Am 20. April 2022 haben die Delegierten an der Delegiertenversammlung des VTG einen wichtigen und entscheidenden Schritt in Richtung Digitale Transformation gemacht. Mit der Zustimmung zum Konzept eTG und zur Anschubfinanzierung konnte der VTG mit der Umsetzung des Projektes starten.

In der Zwischenzeit haben 76 Gemeinden die Leistungsvereinbarung eTG unterzeichnet und dem VTG sowie der behördenübergreifenden Zusammenarbeit mit dem Kanton ihr Vertrauen geschenkt. Herzlichen Dank!

Am 2. August 2022 hat die Fachstelle eTG mit Sascha Pfenninger als Digitalisierungsfachperson die Arbeit aufgenommen. Die Einführungsphase hat gezeigt, dass noch wesentliche Bausteine zur produktiven Arbeit der Fachstelle fehlen. Für die Aufarbeitung dieser Bausteine hat Sascha Pfenninger eine Vorstudie erstellt. Diese gibt über die IST-Situation der Organisation eTG Auskunft. Sie enthält Varianten und Empfehlungen für die weitere Entwicklung von eTG.

Die Delegierten des VTG der Politischen Steuerung von eTG werden sich Anfang September 2022 erstmals treffen und über die strategische Ausrichtung von eTG beraten. Nach Vorliegen von Ergebnissen wird der VTG die Gemeinden wieder informieren.

Der Vorstand des VTG musste Ende August zur Kenntnis nehmen, dass Sascha Pfenninger den VTG innerhalb der Probezeit wieder verlässt. Die anstehenden Aufgaben decken sich nicht mit seinen Ansprüchen an diese Tätigkeit. Das Arbeitsverhältnis wurde deshalb einvernehmlich innerhalb der Probezeit per 31. August 2022 aufgelöst.

Der VTG bedauert den Entscheid von Sascha Pfenninger und dankt ihm für sein Engagement. Für seine berufliche Zukunft wünschen wir ihm alles Gute.

Freundliche Grüsse

VERBAND THURGAUER GEMEINDEN

Kurt Baumann
Präsident

Chandra Kuhn
Geschäftsleiterin